



Schülerstimmen einer freien und anonymen Online-Befragung (Auszüge):

„Ich finde es gut das dieses Projekt an unsere Schule durchgeführt wurde, durch dieses Projekt ist einem erst richtig bewusst geworden welch Folgen der Konsum von Alkohol und Drogen hat. .Am besten fand ich die (Ex) Alkoholiker weil es interessant war etwas über ihr leben zu erfahren „

„Ich fand Klik gut und würde jederzeit wieder mit machen!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!“

„Ich fand es sehr gut, weil wir die negativen Seiten von den ganzen Süchten gesehen haben. Und uns auch alles erklärt wurde.
ich fand gut, dass Jungs und Mädels in den verschiedenen Workshops getrennt wurden so konnten alle offen darüber reden.“

„Ich glaube das der Workshop Essstörungen auch einige zum Nachdenken gebracht hat.“

„Im Ganzen fand ich die Aktion gut, nicht nur deswegen weil wir keinen Unterricht hatten, sondern auch des wegen, weil wir sehr viel erfahren haben und auch besser mit Situationen klar kommen können ohne gleich zum Alkohol oder Drogen zu greifen.

abgeschreckt hat mich die Erfahrung das man sehr hohe strafen bekommt, wenn man im Drogenbesitz ist oder in seinem Haus oder bei seiner Party Drogen im Spiel sind!“

„Ich persönlich fand es eine gute Idee so ein Projekt durchzuführen, denn ich denk es hatte schon einen guten Einfluss auf viele Schüler.“

„Das Projekt KLIK fand ich sehr gut ich habe sehr viel gelernt (Drogen, Alkohol). Es hat sehr viel Spaß gemacht. Ich finde das man es nicht verbessern muss.“

„Ich finde es sehr gut, dass ihr euch so für die Jugendlichen einsetzt, den es könnte sein das es einige aus der Drogenfalle rettet!“

„Klik war sicherlich nicht umsonst und ein Erfolg für den ein oder anderen. Mir persönlich gefiel es ganz gut auch wenn ich keinerlei Probleme mit Alkohol und Drogen hatte. Ein Lob das sich alle Zeit genommen haben von sich zu sprechen, Übungen gezeigt haben und uns das Thema aus einer anderen Perspektive gezeigt hatten.“

„Ich fand es sehr gut das hier an unsere Schule sowas statt gefunden hat!
Mich hat es sehr berührt! Nachdem was ich jetzt alles erfahren habe halte ich ganz großen Abstand von z.B Drogen, Zigaretten, Alkohol!“

„Ich fand es sehr gut das unsere Schule bei so einem Projekt mitgemacht hat und ich fand es sehr interessant!!!!!!!!!!!!
ich habe viel gelernt über Drogen und Alkohol u.s.w...“